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据新华社电 由海协会、海基会共同主办
的两岸金融座谈会5日上午在台北举行。两岸
金融业界人士、专家参加座谈会，就如何共同应
对国际金融危机、加强金融合作等议题进行了
交流、研讨。

海协会会长陈云林、海基会董事长江丙坤
出席了座谈会。陈云林在致辞时说，在国际金
融风暴迎面袭来的时刻，把探讨两岸金融合作
的内容安排到两会台北会谈中，体现了问题的
重要性和紧迫性。大陆和台湾的外汇储备都很
丰厚，实体经济的体制也都不错。在这个时刻，
两岸兄弟应相扶相帮，共同研讨对策，及时沟通
信息，共度时艰。我们完全有理由相信两岸能
渡过难关，迎接更好的明天。

他表示，在这样一个关键时刻、重要场合，

两岸金融业界专家探讨如何共同应对国际金融
危机，未雨绸缪，探讨应对的办法，对于两岸同
胞极其有利，一定会得到他们的赞同和理解。

江丙坤在致辞时说，召开两岸金融座谈会，
找出应对国际金融风暴的病因并且对症下药，重
要性不亚于4日两会签署的4项协议。目前面临
的金融危机，需要两岸专家共同探讨病因、商谈
对策。这对于大陆和台湾的金融业都很重要。

由海协会、海基会共同主办的两岸工商及
航运座谈会也在当天上午举行。

亲民党主席宋楚瑜5日中午在台北圆山大
饭店设宴，欢迎陈云林及其率领的海协会协商
代表团。

中国国民党主席吴伯雄5日晚设宴欢迎陈
云林及其率领的海协会协商代表团一行。

陈云林在两岸金融座谈会上讲话。陈云林在两岸金融座谈会上讲话。 新华社发新华社发

本报讯 深入学习实践科学发展观活动
正在我市全面开展，为把这项活动引向深入，
市委学习实践活动领导小组会议于昨日在嵩
山饭店召开。省委常委、市委书记王文超称，
我市作为学习实践活动的试点市，一定要探
索出一条路子，为第二批学习实践活动积累
经验，作出示范。

省委指导检查组组长李树铭对我市前一
阶段的学习给予了充分肯定，并对下一步工
作提出了三点希望：在提高认识上下工夫，在

责任感、主动性上有所提高；在开展活动上下
工夫，提高素质和解决实际问题上起带头作
用；在强化领导上下工夫，落实领导在指导活
动上的责任。

如何扎实开展好下一步学习实践活动？
王文超提出了五点要求：一要继续抓好理论
学习；二要深入进行调研；三要凝聚合力，组
织各种活动；四要切实突出实践特色，努力做
到“十个结合”；五要切实加强组织领导。

晚报记者 孙娟

省委指导检查组充分肯定我市前一阶段学习
王文超：学习实践科学发展观要努力做到“十个结合”

本报讯 能源供应关系经济命脉和民生
大计。昨日，来自河南大学、省发改委、省煤
管局等部门的领导和专家学者，共同探讨国
内外能源形势及能源价格走势，在会上，专家
和省发改委有关人士指出，河南煤炭人均资
源并不丰富，政府要继续推进节能减排，建立
节约型社会。

据了解，我省能源资源并不丰富,人均拥有
资源量与全国相比水平更低。2000米内已探明
的煤炭资源储量为1131亿吨，其中，保有储量为
242亿吨，占全国保有储量的2.4%。已探明石油
储量8.06亿吨，占全国的3.44%，已探明天然气
储量607亿立方米，占全国的1.78%。

省发改委能源处薛志勇说，我省煤炭生
产和供应形势并不乐观，但煤炭需求量增
大。从 2002 年的 10200 万吨增长到 2007 年
的16700万吨，年均增加1300万吨左右，预计

到 2010 年全省煤炭消费量将达到 2 亿吨左
右，预计到 2020 年，消费量将达到 3 亿吨左
右，需要调入煤炭量达到1亿吨。

与煤炭相比，天然气供应更加紧张。近
年来，随着经济社会快速发展、城市化进程
加快、人民生活水平不断提高，全省天然气
需求快速增长，而我省天然气储量本身较
少，且中原油田已经生产开发了 29 年，资
源已进入衰竭期，2005年以后天然气产量每年下
降1亿～2亿立方米，供需矛盾越来越突出。

省发改委价管处处长王彦章提出，要最
终解决资源价格矛盾，必须从源头上创造一
个资源价格改革的外部环境，逐步理顺热力、
燃气、自来水、电价等价格矛盾，从健全市场
体系、加快体制改革和企业改革等方面多管
齐下，才能真正推进资源价格的合理形成，有
利于节约资源。

本报讯 我省的经济发展环境将得以进
一步优化，更多行政事业收费项目将被取
消。昨日，记者从省政府获悉，我省最新取
消、停止征收和降低收费标准的行政事业性
收费项目达156项，涉及38个部门。

据介绍，为确保全省清理工作的顺利进

行，保障履行职能需要，在取消、停止征收和
降低行政事业性收费项目后，属于部门履行
职能和发展社会事业必需的经费，将纳入公
共财政的保障范围。据此初步测算，预计每
年各级财政将会负担6.86亿元。

晚报记者 裴蕾 实习生 李楠

本报讯 从昨日起到年底，我省全面考核
综合评价二级以上医疗机构（包括民办医院、
股份制医院、企事业医院）。这是记者从省卫
生厅昨日召开的2008年医院管理年暨“三优
一满意”活动综合评价会议上获悉的。

综合评价时间安排为：11 月5日～25日
为各医疗机构自查自纠阶段。各级各类医疗机
构对照《评价细则》进行全面核查，对存在问题
进行整改。12月1日～25日为各省辖市卫生局
组织开展综合评价阶段。对存在问题的医院下

发整改通知书，限期整改。12月底为各地汇总
上报评价结果及省卫生厅复核阶段。

评价结果分为ABCD四个等级。凡综合
评价为A级且无“一票否决项目”的医院，可
推荐参加全省“三优一满意”活动先进单位评
选。凡综合评价为C级的医院，要对医疗机
构予以警示；凡综合评价为D级的医院要对
医疗机构及其责任人进行通报批评，责令限
期整改或降低一级执业登记注册。

晚报记者 王菁 邢进 通讯员 路修德

本报讯 昨日，省人事厅正式下发《关于
进一步实施高层次人才“兴豫之光”行动计
划的意见》，要求各省辖市市委、市政府参照
省里的做法，抓紧聘请院士、高层次专家咨询
顾问团。“兴豫之光”确定的10项科技兴豫工
程，已经正式启动，截至目前，全省已聘请院
士 50多人，报名参选科技副县长、科技副乡
长和博士后站的博士、硕士近 3500名，初步
形成分层次、多渠道引进高层次人才的良好
局面。

省委、省政府和省辖市市委、市政府聘请
顾问团所需经费由同级财政予以解决，其他
单位自筹解决，顾问团成员的待遇采取分别
协商的办法解决。

省属高校和省级科研院所从国内外聘请
100名高层次领军人才计划将抓紧落实。省
属高校聘请高层次人才工作由省教育厅统筹
规划，组织实施。企业和社会组织聘请高层
次人才计划，分别由省国资委、省中小企业局
具体组织实施。 晚报记者 辛晓青

我省取消、降低156项行政事业收费

我省全面考评二级以上医疗机构

省、市政府聘请院士“智囊团”


